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例会日 火曜日 、2.30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 久野室一

幹事 萩原喜代弓
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題字黒野清宇

夢をかたちに MakeDreamsRealNo. 20

2008～2009年度RI会長李束建

ぷという事です。

まだまだ健康でやり残した仕耶がありますのでこれ
からも一生懸命自分の道を究めたいと思っておりま

す。

本日は有り雌うございました。

鈩智侭………響きようの例会侭…淫病昼'侭…篭
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久野会長挨拶

いよいよ12月「しわす」となり何か心せかれる時期

となりました。山本眞輔先生お目出とうございます。

これからもお元気にがんばって下さい。千種RCでは

毎年年末になりますと、年末年始の防犯運動と防火．
防災運動への協力として地元警察署．消防署に|"I:|:!見
郷に伺っていますので11月251=|に私、幹事、吉田社会

奉仕委員長と行ってまいりました。両署とも心よく受
けて頂き、有効に活用させて頂きますとのことでし
た。

社会一般では、 12月には歳末たすけあい運動が行わ

れます。 「歳末たすけあい連動」は、明治の終り頃か

ら始まった救世軍の「社会鍋」連動に端を発し、昭和
の初めの経済不況を反映し、全国各地に「歳末同情募

金運動」として広がり、戦後この流れをくむ「歳末た
すけあい運動」が、市町村の社会福祉協議会などを主
体として繰り広げられるようになりました。

昭和34年に、社会福祉事業法が制定され、共同募金
連動の一環として、行われています。
さて、ロータリーでの社会奉仕は1907年にポール．

ハリスが3代目会長に就任した時、従来「会員間の取

引と親睦」に主眼があったのを「私利より他利へ」の
転換が行われ、 「社会への奉仕」の理念が導入されま
した。

その頃、シカゴで公衆l､イレ設置が考えられたので
すが、当時のシカゴでは公衆トイレは酒場とデパーI、

にしかなく、他に公衆|､イレが出来ると、客をそちら
に奪われる懸念から、酒場・デパーl､関係者から強い

反対があり、その説得に苦労したのですが、ついに初
の公衆トイレが市役所屋外に完成し、一般の人に利用
されるようになりました。これにより当時市民の大半

がRCの存在を知らなかったのが、シカゴにおける文

化事業団体として認められ、知られるようになり、 R

cもクラブの内部より外部へ目を向けるように方向転
換がされました。

「歳末たすけあい運動」も私達ロータリーが提唱し

ている社会のために尽くす「奉仕」とその精神は一致
しているものであると思います。大いに協力しようで

はありませんか。 12月も元気に過ごしましょう。

囹君が代

窃それでこそロータリー

題出席報告

会貝 55 (51)名 出〃if 43名

出＃if率 8431％

前々lul 11月18H (修正出席率) 95.83%

｜萩原幹事報告｜ ~
l)本日例会終了後年次総会を開催致しますので全

会貝そのままお残り下さい。その後、理小役員会を

開催致しますので理事役員の方は4階桂の間にお集
まり~ﾄさい。

2）ロータリーの友とガバナー月信が来ておりますの
でお帰りにお持ち~ドさい。

へ

芸術|塊新会員となられた山本眞輔君に会長より花束
を贈呈。

|山本眞輔君挨拶’
長い間江戸詰で、ホームクラブをご無沙汰をしてお

りました。本日は皆様よりお祝いを頂きありがとうご

ざいます。

芸術院会員は何をするの？

芸術院会員とは文部科学大臆の諮問機関で大臣は変わ
りますが会員は永久です。仕事は特別にはございませ

んが、新しい芸術院賞を選考する事、芸術院会員を選
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会長ﾃｰﾏ 『変化』 本紙はIIi}生紙を使ﾊ~Iしております。



の根本理金である「不易流行」すなわち、 「不易と流

行」の調和をさせることが何事にも大切と話された。

PM5 !35点鐘があり第一日目が終了した。

|クラブフォーラム地区大会報告
囮久野峯一君（11/15日報告）

囹江口武史君（11/16日記念講演報告）

今年は名古屋名東RCのホストで第2760地区の地区

大会が、 2008年11月15日(土) 16日（日）に、名古屋

ウェスティンナゴヤキャッスルで開催され、 RI会長

代理の出1術の下、交歓と講演を中心にプログラムが推

進された。

第一上1月は大会に先んじて、AM9 :3()から地区研

修委員会による地区指導者育成セミナーが行われた。

基調識演がRI水対策支援グループ第3ゾーンコー

ディネーター成川守彦（有IIIR.C)氏によって、

｢ロータリーとは？」 （副題ロータリアンであること

の意義）の演題で行われた。

米国大統領ケネディ就任式の言葉を引用して「ロー

タリーが自分のために何をしてくれるのかを問うので

はなく、自分がロータリーのため111ができるかを間い

たまえ」と話され「ロータリーの例会や奉仕湘勤を通

して、 ロータリーという人生道場で「心H|_を腓し修

行することにより、自分が人間的に成長しより志の高

い自分になり、その結果、 より良き出会いに巡り合う

ことが出来るのではないか」それがロータリアンであ

ることの意義である。

ロータリーの奉仕、即ち「慈愛」はロウソクのよう

なものであり、 「自分を燃やして、 自分を小さくしな

がら|ﾘjかりを灯し、周囲に暖かさをlj.えるものです」

と説かれた。

PMl : 00、本会議登録受付が|冊l始され、 コール

ロータリー名古屋の合唱、愛知県立芸術大学「さん」

の演奏の後。

出席予定のRI会長代理佐藤千寿（東京東R.C)

氏の急逝のため、作左部貢（本荘R.C)会長代理が

出席され、PM2 : 15点鐘、本会議に入った。

出席者紹介、挨拶、大会議事が行われた。

議事は大会関連委員会報告、決算報告、ガバナーノ

ミニー選任方法の採決等が行われた。休憩があり、研

究グループ交換委員会報告の後、ロータリーミーティ

ングが開催された。

誰師予定の佐藤RI会長代哩の遺稲を元に土屋亮平

(松戸RC)氏が「他人の金で奉仕をするという虚構」

のテーマでミーティングをされた。

大変高度な見地よりロータリー糖神を説かれ、芭蕉

「やっと政界引退をすることになり、変人から縛通

の人になれそうです｡」と挨拶をされ、先に次男を自

らの後継者に選んだ事に触れ、 「親ばかの小泉です｡」

と自己紹介されました。時はまさに未曾有の経済危機

で、わが国も大きな打撃を受けつつあるのですが、小

泉氏の話は常に前向きで、 「また必ずいい時が来る」

という明るい内容でした。 「日本には神戸牛というす

ばらしくおいしい牛肉がある。カウボーイの時代から

ステーキを主食にするアメリカ人に人気がある」と

おっしゃる。 「欧米人は生の魚は食べない、まして酢

を混ぜた米に醤油をつけて食べるはずがない」と思っ

ていたら世界1~|~Iでみんな、 「SUSHI、SUSIII」とう

れしそうにお寿司を食べている。以前ジョニーウォー

カーの黒ラベルというのが1万円した、商級ウィス

キーであったのだそうです。ウィスキーと焼1IM･とは似

た製造過程であるにもかかわらずウィスキーの関税が

高かった。関税を下げる時、 日本の焼酎メーカーは

｢そんなことをしたら、中小の焼酎メーカーはみんな

ぶつ飛んでしまう」と恐れたのだそうです。しかし、

実|際はそうはいかなかった。フランスのシュラク首相

には、ボルドーのワインを、 ドイツのシュレーダーに

は白ワインを用意して､高級な鉄板焼きをご馳走した。

食べながら、 ビールを一杯飲むと彼らは、 「焼IMM･はな

いか」と聞いたのだそうです。そして焼酎を飲んだ後、

｢熱燗もあるだろう」と要求したそうです。近頃私た

ちは、台所の蛇口をひねって水道水を飲まなくなりま

した。ガソリンの倍近い値段、つまり500ml=150円

のミネラルウォーターをペットボ|､ルで飲んでいま

す。そんな日本人には「必ず力がある｡」と。 「東京で

大震災があれば」と失言したどこかの知事さんとは違

うが、 「ピンチはチャンスである｣。と締めくくられま

した。

拝聴していますと、明るく元気な語りにうまく笑わ

され、話にどんどんと引き込まれていきます。また小

泉氏自身の熱いしゃべりも時間をやや延長するノリで

した。

へ

へ
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囮佐々木敏夫君（11/16日前半報告） たかも？という話なのですが、

予兆を見逃さないということは、我々の生りあい

にも言えると思います。

皆様も健康には、留意され、バランス良く奉仕と

親睦に頑張りましょう。曇
､§
鍔
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験 |吉田社会奉仕委員長報告
平成18年5月に環境保全委員会の活動として愛知厚

生年金会館に合歓の木一号を植樹しましたが、 この11

月27日城山八幡宮へ移植致しましたのでお知らせ致し

ます。
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韓 鼬謹
会場は、 2,500名を越える参加者で熱気に溢れ、

ロータリーパワーを肌で感じました、小泉元総理も

このような規模のロータリーの大会に驚かれ、冗談

でしょうが、 「今、アガッテいる」と言われておられ

ました。それぐらいすごい大会だと実感しました。

進行は、 RI会長代理ご夫妻の入場あり、格調高

く、愛知県立芸術大学の弦楽八重奏団「輝」のア|、

ラクション、点鐘、君が代、奉仕の理想、に続き、

中込大会実行委員長の開会のことばで始まりました。

以後、睡魔との闘いの中で、大会決議委員会報告、

委員会活動報告、表彰等々のプログラムが、進行し

ていきました。昼食後、愛知県立芸術大学のサキソ

ホーン四重奏団「歓」の心地よい演奏を聴きながら

またウトウ|､していましたが、不思議と、大澤ガバ

ナーエレクト挨拶のとき何故か頭がすっきりし、興

味を持って聞くことできました。

内容は、健康をテーマーにしながらロータリーラ

イフへ感謝ということでした。

そう言えば、 この会場で、名古屋東南RCの伊

藤．会員増強委員長の話をDVDで聞きました。迫力

のあるユーモアを交えたお話で、皆様覚えておられ

ると思いますが、そのなかでシカゴで倒れた救命救

急の様なお話がありました。

「必ず何か予兆がある、自分のときは、半年前か

ら予兆があったが、 まさか軽い狭心症がおきている

とは、思いもしなかった｡」その後、 この経験を基に、

AEDの普及に努められたということでした。

大澤氏も小牧大会でこの話を聞かれ、大変印象に

残って、特に、 「必ず何か予兆があるはずだ」という

ことが参考になった。大澤氏の予兆は、眩量であっ

たそうで、それを最初は薬のせいだと思われたそう

ですが、医者から、 このままほかっておけば、長

島・オシム監督のよになりますよと言われそうです。

ロータリーのガバナーノミーを引き受けるにあた

り3年間の健康を担保する為、やれることをやった

が、ペースメイカーを埋め込むことになった。しか

し、 ロータリーのこのような役目を引き受けなかっ

たら、予兆を見逃し、何とかなるさ、 と軽く考え、

倒れて初めて気がつくという失態を招くことになっ

1年次総会’
1）2009～2010年度理事役員

会 長 舎人経昭

副 会 長 谷口 優

会長エレクト 三好 親

幹 事 池森由幸

S A A 竹内眞三

会 計 吉田 玄

クラブ奉仕 堀江宏輝

親 睦 渡邊源市

会場運営(副SAA) 服部正夫

職業奉仕 樫尾富二

社会奉仕 大口弘和

新 世 代 山本英次

国｜漂奉仕 江口武史

副 幹 事 伊藤健文

直前会長 久野峯一

直前幹事 萩原喜代子

2) 1M(平成24年2月ホスト予定）

平成21年下半期会費請求時より積立金を徴収。

3）創立30周年（平成24年10月予定）

平成21年下半期会費請求時より積立金を徴収。

4）細則改正(RI定款変更）にて規定集作成。

会員の挙手により承認されました。

へ

へ

画12月理事役員議題

1）退会届の件。

伊豫田博明君・藤田千津子さん・黒須アイ子さん

12月末にて退会。

2）例会予定変更の件。

3月24日は休会・4月14日は通常例会とする。

3）年末謝礼の件。

4）分区大会環境ブース出展の件。

5）秋季家族会の収支報告の件。

－3－
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セントクリークゴルフクラブ11/27"

NAME Out lnGHcpNET

川端 圭 41 40 81 6 75

佐久間良治 43 44 87 12 75

川浦 忠 47 45 92 15 77 1
林 正路 41 43 84 4 80 1

?ザ典･診乙年末会員家族懇親会つ～～ご，
4

2008年12月16日（火) <
q
q

6 :00点鐘竹内会場運営委員長 q

ロータリーソング“奉仕の理想'' q
q

出席報告 q
q

ニコボックス発表 ‘
‘

萩原幹事報告 ‘

久野会長挨拶 qq
6 : 15点鐘 q

‘

6 : 15懇親会開始進行伊豫田親睦委員 q
‘

佐久間親睦委員長歓迎挨拶 ‘
‘

新入会員紹介・ゲスト紹介 ‘

6 :30乾杯宮尾直前会長

晩餐

7 ：3O依田由利子フラメンコ舞踊団

8 ：00サンタ登場

“サンタクロースプレゼント”

久野会長

“歳末助け合い募金”

吉田・和田社会奉仕

8 : 15お楽しみ抽選会江口親睦委員進行

久野会長・萩原幹事くじ引き

佐久間親睦委員長発表・親睦委員賞品手（

渡し

8 : 40歳末助け合い募金発表

吉田社会奉仕委員長

8 :50閉会挨拶油田副会長

“手に手つないで”
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囮中日新聞2008年11月29日掲載

山本眞輔君芸術院新会員に決定
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; ('2月2日） 芸術院会員にご決定おめでと 小杉啓彰小山 雅弘；

;山,桑鳴熟式で州伎援。蝋撚…よ‘蕊蓋蕩駕篝菫
”がとうございます今後共よる ②最近嬉しいことがありました 大口 弘和佐野 寛：
；しくお願い致します 小生の孫がこのたび公認会計 佐々木敏夫鈴木理之：

;伊藤健文 士試験にお陰様で合格いたし 鈴木聖三 竹内 克謎
： 山本眞輔先生芸術界最高峰の ました父親(小生の次男） 竹内 眞三 舎人経昭：
／ 〆

；日本芸術院会員おめでとうござい も公認会計士でこれで親~ 遠山 憲孝和田 正敏；
:ます 子･孫と三代続けて同じ道を 吉田 節美吉田 玄；
#久野峯一 歩むことになりました 山本眞輔さん日本芸術院会員メ
タ 山本先生おめでとうございます 油田 弘佑足立一郎 ご決定おめでとうございます ：

〈
;名古屋千種ロータリーの誇りです 浅井誠寿萩原喜代子 山本英次 ぐ

〈
:これからもがんばって下さい 服部正夫 堀江宏輝 会員誕生日祝い <
／ 〈
ﾋ鈴木正男 池森由幸伊豫田博明 小林 明 く

; (12月2日） 芸術院会員にご決定おめでと 小杉啓彰
；山本眞輔 うございます心よりおよる 牧野登志子
い2月15日任命式です御支援あ こび申し上げます 宮尾紘司
;りがとうございます今後共よる ②最近嬉しいことがありました 大口 弘和
／しくお願い致します 小生の孫がこのたび公認会計 佐々木敏夫

;伊藤健文 士試験にお陰様で合格いたし 鈴木聖三
ミ 山本眞輔先生芸術界最高峰の ました父親（小生の次男） 竹内 眞三
′

;日本芸術院会員おめでとうござい も公認会計士でこれで親． 遠山 憲孝

#ます 子･孫と三代続けて同じ道を 吉田 節美
＃久野峯一 歩むことになりました 山本眞輔さん
； 山本先生おめでとうございます 油田 弘佑足立一郎 ご決定おめでと今

:名古屋千種ロータリーの誇りです 浅井誠寿萩原喜代子 山本英次
:これからもがんばって下さい 服部正夫 堀江宏輝 会員誕生日祝ﾙ
ﾉ

ｾ鈴木正男 池森由幸伊豫田博明 小林 明
／

； ①暫くご無沙汰いたしました 加藤重雄川端 圭 結婚記念日祝､
： 山本眞輔先生このたびは日本 川浦 忠小林英毅
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年末会員家族懇親会午後6時名古屋東急ホテル次回例会平成20年12月16日(火）
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